

**■ HOSPEDERÍA FONSECA****La Asociación de Jóvenes Lingüistas celebra su XXVI Congreso Internacional**

Desde hoy y hasta el próximo viernes se celebra en la Hospedería Fonseca el XXVI Congreso Internacional de la Asociación Jóvenes Lingüistas. El propósito de este congreso, cuyo director es el profesor de Lengua Española de la Universidad, José Antonio Bartol, es impulsar y apoyar la actividad científica de jóvenes investigadores, ofreciéndoles la oportunidad de que presenten sus primeras comunicaciones.